

**Les Sciences au féminin au lycée Lapérouse
Le jeudi 21 novembre 2019**

L'association « Elles bougent » vise à susciter auprès des jeunes filles des vocations d'ingénieure et de technicienne dans les secteurs industriels et technologiques en manque de talents féminins. Par ses actions, elle contribue à lutter contre les stéréotypes qui perturbent l'orientation des jeunes filles et elle permet ainsi aux femmes d'accéder à des métiers bien valorisés sur le marché du travail. De son côté, l'association UPSTI (Union des Professeurs des Sciences et Techniques Industrielles) rassemble tous les professeurs qui enseignent les Sciences de l'Ingénieur, partout en France, dans les lycées et les classes préparatoires. Par ses actions, elle vise à valoriser les formations scientifiques et technologiques et à promouvoir l'égalité des chances.

Les deux associations lancent ensemble la 7^{ème} édition de la journée nationale « Les Sciences de l'Ingénieur au féminin », le 21 novembre prochain. Cet événement se déroulera partout en France dans les lycées partenaires et aura pour objectifs :

- de sensibiliser les jeunes lycéennes aux sciences de l'ingénieur, au travers des témoignages de nos mairaines, femmes ingénieurs en activité chez nos partenaires industriels ;
- de les informer sur la variété des métiers et des parcours de formation menant aux emplois d'ingénieur ;
- de susciter des vocations pour des métiers d'avenir dans l'industrie, sources d'innovations technologiques, et nécessaires au renouvellement et à la pérennisation de notre appareil industriel dans sa globalité ;
- Et de leur donner de l'ambition dans leur parcours professionnel.

Pour toute information complémentaire : siaufeminin.com

twitter.com/upsti.fr [#Slaufeminin](https://twitter.com/upsti.fr)

[facebook.com](https://facebook.com/upstifr) [@upstifr](https://facebook.com/upstifr)

[Linkedin.com](https://linkedin.com/company/upsti) [/company/upsti](https://linkedin.com/company/upsti)